

Die vielen Sprachen des Helfens

Vortrag



Dr. Franz Küberl, geb. 1953 in Graz, 1994-2016 Direktor der Caritas der Diözese Graz-Seckau, 1995-2013 gleichzeitig Präsident der Caritas Österreich.

Schwerpunkte seiner Arbeit: Bekämpfung von Armut, Hilfe für Schutzsuchende, Auslandshilfe, Begleitung von kranken und alten Menschen. Franz Küberl ist verheiratet, hat zwei erwachsene Söhne und lebt in Graz.

Franz Küberl, der ehemalige Präsident der Caritas Österreich, kennt die Facetten und Motive des Helfens aus langjähriger persönlicher Erfahrung: die kranke Mutter pflegen, den Nachbarn unterstützen, Asylwerbenden zur Seite stehen, strukturierte Obdachlosenarbeit leisten, Hungerhilfe im Südsudan organisieren – geholfen wird täglich, vielfältig und unmittelbar. Emotional-menschliche Zuwendung – davon ist Küberl überzeugt – ist das Herzstück jeder Hilfe. Pragmatisch, differenziert und engagiert plädiert er dafür, dass der Einzelne nie aus seiner Verantwortung entlassen werden darf.

Zeit: Mittwoch, 20. März 2019, 19.30 Uhr

Referent: Dr. Franz Küberl, Caritasdirektor a.D.

Ort: Bildungshaus Osttirol - Kärntner Str. 42 - 9900 Lienz

Beitrag: Freier Eintritt – Spende erbeten

Keine Anmeldung erforderlich!

